



# 「うちの福津弁」

祖父：カメラアステージには本がどがしこあるっちゃろうか。  
祖母：5万3千冊あるらしいよ。



(四角区) あらき いっせい 荒木 壱星ちゃん

※解説は27ページの下



能な開発目標なのだ  
改めて実感しました。  
目標達成を目指して取  
り組んでいきたいと考  
えていますので、ご支  
援のほど、よろしくお  
願ひします。

**お** 知らせ版15日号  
に掲載のご長寿  
のかたの紹介記事「ご  
長寿かすくくナイン」  
は久しぶりに感動する  
記事で、読むとうれし  
くなつた。ただ、福津  
のかたが1人だけしか  
出ていなかったため残  
念だつた。(S・Uさ  
ん／花見が丘／66歳)

この記事は福津市と  
糟屋地区の2市7町の  
広報担当者が、9月16  
日の敬老の日になん  
で、わがまちのご長寿  
のかたを紹介しようと  
企画したものです。今  
回は各市町でお1人の  
紹介とさせていただき  
ましたが、今後もち  
この話題のコーナーな

でもお知らせできれば  
と考えています。  
その他のお便り  
3歳児健診での  
尿検査について  
3歳児健診におい  
て、尿検査用の  
尿の提出を求められて  
いますが、「ご家庭に  
あるガラス瓶、プラス  
チック容器を使用し提  
出してください」との  
こと、衛生的にも検査  
に使用するのであれば  
医療用の尿検査容器を  
同封するべきではない  
かと思ひます。(R・  
Mさん／若木台)

3歳の頃は、子ども  
の発育、発達をみる上  
で大切な時期です。お  
子さんの成長について  
一緒に確認しながら、  
育児の不安や疑問を解  
消できる場として健診  
を活用いただければと  
思ひます。  
お尋ねの尿検査はさ  
まざまな方法や検査内  
容がありますが、3歳

合いなどのさまざまな  
市民共働による取り組  
みがSDGsと折り重  
なつていて、それが評  
価されたのではないかと  
考えています。今後  
も持続可能なまちづく  
りに向けて、共働の取  
り組みを推進していき  
ます。

西 郷川沿いやなま  
ずの郷周辺を  
ジョギングすると帰宅  
途中の上郷小学校の  
児童とよくすれ違いま  
す。最近では警察から  
「〇〇で声掛け事案発  
生！」などの防犯メー  
ルをよく見るため、こ  
ちらから声を掛けるこ  
とはないのですが、児

童から「こんにち  
は！」とたびたび挨拶  
されます。にっこり  
笑つてあいさつを返し  
た後、こちらから先に  
あいさつすれば良かった  
かなと少し悩みます  
がほっこりするひと時  
です。(T・Iさん／  
中央／64歳)

ることもあります。  
福津市民として個人で  
できるようなSDGs  
の活動などはないので  
しょうか。私はSDG  
sの掲げている目標に  
共感できるような人を  
増やしていきたい、今後  
ますます福津が目ざれ  
るような市になれるよ  
うに貢献していきたい  
です。(筒兄さん／津  
屋崎／40歳)

持続可能なまちづく  
りのためには市民共働  
の視点が欠かせません  
そのためには、お便り  
にあるとおり、共有す  
ることから始まつて、  
それに共感し、共感が  
共働へつながっていく  
のだと思います。SD  
Gsに関わる分野は社  
会、経済、環境、福祉  
、教育など多岐にわた  
ります。こうしたことか  
ら市民の皆さんや事業  
者のかたなど、多くの  
参画が得られるよう  
、SDGsの取り組みを  
進めていきたいと思  
っています。皆さんのご

「好いとおー福津」  
は皆さんと一緒に作  
るページです。25ペ  
ージの市まちづくり  
推進室宛のがきや  
メールなどで受け付  
けています。お送り  
いただいた内容は、  
紙面の都合で加筆、  
修正、短縮する場合  
があります。また、  
応募多数の場合は選  
考しますので、掲載  
できないこともあり  
ます。原稿や写真は  
返却しませんのでご  
了承ください。匿名  
を希望する場合は、  
その旨を明記してく  
ださい。広報紙への  
感想や日々の暮らし  
のことなど、たくさ  
んの声をお待ちして  
います。  
問い合わせ 市まち  
づくり推進室 ☎4  
3・8113  
メール info@city.  
fukutsu.lg.jp

広報9月号の感想  
SDGs 未来都市  
福津



読者の声を中心に、  
みんなと広報担当で  
作る交流  
コーナーです。今  
月の題字は星ヶ丘  
区の中島七海さん  
が書いてくれました。



## Readers Voice 読者の広場

であるし、市民の1人  
としてうれしく思いま  
す。日本でも有数の住  
やすい福津の今後の持  
続可能な発展を期待し  
ています。(M・Sさん  
／若木台／73歳)

未来都市に選定されま  
した。紙面でも触れて  
いますが、今回選ばれ  
た理由の一つは、これ  
までの市の取り組みや  
市民の皆さんによつて  
展開されてきた、郷づ  
くりなどの住民自治、  
コミュニティ・スクー  
ル、環境保全、空き家  
の再生や高齢者の支え

今年度のSDGs  
未来都市に福津  
市が選ばれたのを拝見  
しました。私も最近SD  
Gsに興味を持ち、  
微力ながら個人でSD  
Gsの活動に貢献でき  
るようブログやSNS  
で情報発信をしていま  
す。市民としてSDG  
s未来都市に選定され  
たという事はすごく  
うれしいし、自慢でき



SDGsに  
貢献したい

遠く異国の地からご  
意見をお寄せいただき  
ありがとうございます。  
このお便りを拝見  
するとSDGsは「世界  
が合意した」持続可

福 津のSDGs未  
来都市への選定  
おめでとうございます。  
この選定を機会に、相  
対的貧困といわれる全  
国の子どもたちに「1  
貧困をなくそう」の開  
発目標のとおり、空腹  
な思いをさせず、健康  
と所望の教育を福津か  
ら始めたいですね。ア  
フリカ大陸の片田舎か  
ら期待しています。  
(Worldさん／手  
光／64歳)



広報9月号の感想  
福津からSDGsの  
取り組みを